

同窓会長を務めています平成4年卒の生野昭雄と申します。同窓生の皆様とともに力を合わせ、母校の更なる発展に寄与してまいりたいと存じます。

我が母校は2021年に創立100周年を迎えました。ここまで輝かしい伝統を築き上げてこられた先輩方、また日々生徒と真摯に向き合つてくださる教職員の皆様、そして学校を支えてくださるすべての方々に、あらためて深く感謝申し上げます。100周年を契機として、その歴史と伝統を胸に刻みつつ、新しい時代へ挑戦していくことを使命に次の100年へ向けて歩み始めました。この節目にあたり、校舎の隣には「100周年記念会館」が完成しております。これは100年の歴史を未来へとつなぐ象徴と現役生の学びを深める空間であると同時に、同窓生にとつても母校との絆を実感できる場所となるでしょう。卒業生は、世代を超えて「明訓」という言葉で繋がることができます。我が明訓は「好学」の精神を源流とし、

同窓会長を務めています平成4年卒の生野昭雄と申します。同窓生の皆様とともに力を合わせ、母校の更なる発展に寄与してまいりたいと存じます。



同窓会長
生野 昭雄

「世代を超えて

結ばれる明訓の絆」



発行所
新潟市江南区北山1037番地
新潟明訓高等学校同窓会
会長 生野昭雄

2021
100th
anniversary

綱 領
一 母校愛精神の昂揚
二 伝統保持と敬愛
三 会員の連繋と相互扶助

しかしながら、社会全体では少子化が進み、教育を取り巻く環境は大きな転換点を迎えています。学びの形や進路の多様化が進むなかで、母校もまた新しいステージに踏み出そうとしています。同窓会としても、

単なる「懐かしさを分かち合う場」にとどまらず、現役生の挑戦を支え、母校の未来を共に考える存在でありたいと願っております。世代を超えたネットワークづくりの場として、同窓生の皆様のご参加を心よりお待ちしております。

伝統を大切に守りつつ、時代に即した新しい価値を創り出すことが、次の100年へとつながる道であります。明訓生が自信と誇りをもって学び、卒業後も「明訓の絆」を胸に社会で活躍する。その循環を力強く支えていくために、私たち同窓生も一丸となり、母校に寄り添い続けることが大切だと思います。

皆様とともに、これからも明訓高校の发展を祈念し、その歩みを後押ししてまいりましょう。今後ともご支援ご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

2025年 総会・懇親会

開催日決定！

詳しくは
ホームページを
チェック！

〈新潟〉
同窓会本部

11/1(土)

16:00～総会、17:00～懇親会
会場：新潟グランドホテル

〈東京〉
首都圏新潟明訓会

11/15(土)

11:30 開場 12:00 開始
会場：明治記念館(芙蓉の間)

〈大阪〉
関西新潟明訓会

11/22(土)

13:00～
会場：ホテルグランヴィア大阪

情報は随時掲載！
詳しくはホームページをご覧ください。



理事長
小泉 一樹

「戦後八〇年を迎えて

胸がざわつくこと

私は一九四五年の敗戦から一〇年を経過した一九五五年生まれですので、戦後生まれであり、戦争体験はありません。しかし、振り返って見ると、戦後一〇年を経過した小学生の頃には「少年マガジン」「少年サンデー」「少年キング」といった週刊漫画が発刊され、楽しみのひとつでした。そこには「ゼロ戦レッド」や「紫電改のタカ」といった勇ましい戦記物でアメリカの戦闘機と戦うために色々な戦法を編み出していく主人公にワクワクしたものでしたが、世の中は未だ戦争を引き摺っていた時代だったのかなと改めて思う次第です。

さて、今年は、「戦後八〇年」という節目の年であり終戦記念日を挟んで戦前、戦中、戦後の暮らしや戦争を体験した人々の思いが語られていました。いずれの記事にも八〇年という長い年月を経ることによって、実際に戦争を体験した方々が八〇歳代後半から九〇歳代と老齢化しており、実際の戦時体験、戦争の悲惨さを語る方たちがどんどん減つっていく状況にあります。

そんな中で、先の参議院議員選挙における候補者が「核軍備」をすることで国民の生活を守るといったことをSNSを利用して声高に発信拡散して得票に結び付けるといった現象が起きていました。彼らも戦争を知らない世代ですが、戦争の悲惨さ等に耳を傾けたことがないのかなと思ってしまいます。イスラエルとパレスチナの戦闘は、漸く戦闘を停止することになりましたが、ロシアによるウクライナへの侵略は、未だに先の見通しが立たない状況です。日本は個別

的自衛権がいつのまにか集団的自衛権行使を認め、専守防衛だった自衛隊の武装兵器においても他国に対して戦闘能力を有するミサイルを買い付ける予算を組むなど徐々に平和を守るタガが緩んでいるように思われなりません。

司馬遼太郎の著書に「明治という国家」と「昭和という国家」の2冊があります。著者は「明治という国家」では多数の偉人が絡み合って近代国家の建設を生き生きと描いており、作者はこの時代が好きなのだろうなと感じます。他方、「昭和という国家」はといえば、関東軍が盧溝橋事件を引き金に中国で侵略をはじめ、軍部の力が政官界を脅して、それこそ明治時代の軍事力のまま大國であるアメリカ合衆国との開戦に至り、メディアも軍部に迎合して、国民向けに煽る記事を掲載するなど、戦う前から軍事力や石油調達量は比較にならないことを知りながら、精神力のみを前面に出して無謀な戦争に突入した経過は作者としてはあまり興味のない時代だったのかもしれません。

つい数日前に石破首相が閣議決定のいらない「所感」を公表しましたが、ここでも昭和の戦争に至るまでの誤った道筋を説明して、警鐘を鳴らしていました。

昨年、被団協がノーベル平和賞を受賞しましたが、広島・長崎には平和公園や平和記念公園があり、「あやまちは二度と繰り返さない」ことを誓っています。特筆すべきは、戦後八〇年という節目にに戦争の悲惨さを訴え二度と戦争を繰り返してはならないという実体験に根差した「語り部」たちの思いを受け継いでいく高校生や中学生という若者たちが受け継いでいることです。私は、この子らに拍手を送りました。

本校の生徒たちが平和を守る国民として、決して戦争を是とするような誤った考え方を持つことの無いよう、同窓会の皆さんも内から外から見守ってやつていただきたいと思います。

イスラエルとパレスチナの戦闘は、漸く戦闘を停止することになりましたが、ロシアによるウクライナへの侵略は、未だに先の見通しが立たない状況です。日本は個別

ご挨拶



校長
長谷川 雅一

同窓会の皆様には、日頃から本校の教育活動に御理解・御協力を賜つておりますことに心より感謝申上げます。

前任の中山道夫校長の後任として、本年四月一日付で、新潟明訓中学校・高等学校校長を拝命いたしました。

簡単に自己紹介いたしますと、私は、新潟県立高校の理科（物理）の教員を経て、その後管理職となり、これまでに、松代高等学校、高田高等学校の校長を経験し、新潟県教育委員会・高等学校教育課長や教育次長を務めた後、長岡高等学校校長を最後に県立高校を定年退職いたしました。

百年以上の歴史と伝統を有する本校での重責を考えると、身が引き締まる思いです。学校の様子を紹介いたします。今年度は、四月に高等学校四百三十名、中学校一二〇名の入学を許可し、高校一、一六四名、中学校三五六名、生徒总数一、五二〇名で新年度のスタートを切りました。

一学期は、四月の始業式・入学式に始まり、部活動の地区大会・県総体・北信越大会、学校行事である特別文化行事、体育祭そして中間・期末考査と順調に進みました。

全国高校総合体育大会、全国高校総合文化祭に多くの生徒が出席し、明訓の名を全国に広めてくれました。現在、二学期が始ま

り、先日明訓祭を実施しました。生徒たちの創意工夫が凝らされた作品や発表の数々、そして活気溢れる溌剌とした笑顔を見ることがました。

また、今春の大学合格状況としては、現役で東京大学二名、東北大学四名をはじめ難関校公立大一二名を含み、国公立大一一三名が現役合格、私立大においても、早稲田大七名、慶應義塾大三名を含み、現役で五四四名の合格者を輩出いたしました。現役生の大学等進学率は八七・四%でした。

このように個性を發揮しながら、高いレベルでの文武両道を実現している本校生徒の活躍を心から嬉しく思います。

明訓の生徒たちはそれぞれの目標に向かって、時に悩みながらも、明るく元気よく、勉強に部活動等に前向きに取り組んでいる様子が窺えます。

私は、学校教育では、思考力等を含めた確かな学力や幅広い教養とともに、主体性や協働性、豊かな感性などの人間力の育成が必要であると考えます。様々なことに挑戦し、仲間や先輩・後輩、そして他校生徒と交流・切磋琢磨する中で、時には失敗や挫折を経験しながら、それらを糧にして自己実現を目指して成長していく。そのような時期が中学・高校時代であると思っていました。保護者会では、中学では「自律」、高校では「自立」が目標と話しました。

創立以来の明訓の校訓である「好学・治・協力・質実・奉仕」を大切にし、職員一同となつて本校の教育に取り組んで参ります。同窓会の皆様には、引く続き御理解・御協力を賜りますようお願い申し上げ、挨拶といたします。

同窓会本部(新潟)

2024年11月2日(土)

新潟市のホテルにおいて、令和6年度新潟明訓高校同窓会総会が行われました。

総会では、令和5年度決算、令和6年度予算(案)など、全ての議案が承認されました。

続く母校吹奏楽部の演奏会

では、綺麗な音色に包まれるとともに、最後アンコールの声がかかるなど、会場は大きな盛り上がりを見せ、現役生の活躍に感動しました。

懇親会では、100周年を超えた伝統を現すように、昭和、平成の卒業生に加え、令和の卒業生も参加し、世代を超えた交流ができました。教職員の方々も多くの参加してくださり、「明訓の絆」を強く感じることができました。



首都圏明訓会

令和6年度開催報告

首都圏明訓会は令和6年11月9日(土) 東京都港区の明治記念館において、総会及び懇親会を開催しました。秋

葉会長の挨拶に始まり、本部同窓会からは生野会長、中山校長、田中教諭、また関西新潟明訓会から関副会長が参加してくださいました。

途中、ジャズシンガーとして活躍している熊倉由美さん

(明訓卒業生)から素敵なジャズソングの披露もあり、心地よい時間を過ごしました。参加された皆さんは100周年を超えた明訓を誇りに思っていました。首都圏で活躍している卒業生の皆さん、ぜひお気軽にご参加ください。思い出話に花を咲かせながら懐かしいひとときを過ごしましょう。



関西明訓会

令和7年度▽

総会・懇親会のご案内

令和7年11月22日(土) 13時~会場・ホテルグランヴィア大阪

令和6年度開催報告

令和6年11月23日(土・祝)

令和5年11月4日(土) 14時~

(1) 総会

新潟グランドホテル

会務報告

会計報告(令和4年度決算報告について、会計監査報告)

役員改選について

令和5年度予算(案)について

令和5年度会務報告

会となりました。その他例年実施している、楽しいアトラクションを実施、新潟よりお越し頂いた同窓生のご挨拶などあり、最後は参加者全員で校歌を合唱し、盛り上がりの中閉宴となりました。参加頂きました皆さん、ありがとうございました。

より西にお住まいの卒業生の皆さん、グループLINEも導入してありますので、次回以降是非ともご参加ください!



同窓会本部総会

令和6年本部総会が通常通り開催されました。

令和5年度会務報告

令和6年10月3日(木)

19時~20時30分

(2) 役員会

新潟明訓高校100周年記念会館

年間スケジュール確認

令和6年度本部総会について

業務内容確認

同窓会費について

(3) 常任委員会

令和6年10月16日(水)

18時30分~19時30分

新潟明訓高校100周年記念会館について

・令和6年度本部総会について

新潟市万代市民会館

懐かしの先生たち

お世話になつた先生たちは今も活躍中

「辞明の言」

郷直人先生

私は一九七九年に明訓高校に非常勤として勤め始めて以来、四十六年になります。明訓では現代文と古典を教え、演劇部の顧問でした。机下には昭和五十七年から令和三年まで卒業生名簿があります。明訓生の才能と人格を凝縮した、こよなく愛しいものです。今人文系で注目すべき卒業生は、藤沢周（身体と表現論）、斎藤真理子（韓国文学）、若松英輔（東西思想）がいます。明訓といえば好学・自治ですが、この言葉を校訓として教育根幹としたのは昭和三十年後半ころに当時の校長が、明訓生としての誇りを持つて欲しいという願いからだと『百年史』にあります。しかし、その原点は新潟夜間中学を

ふまえた校歌第一番、「胸に燃え立つ向学の一念凝つて開きたる」だと思います。向学と好学（出典は『論語』）は通じるものです。糸魚川歴史民俗資料館には相馬御風が作詩した校歌として早稲田大学と日本大学に並んで新潟明訓の校歌が展示されています。

今、越後の江戸時代の文人（フマニスト）をいろいろ調べながら、彼らにあやかるべく、古文書読解力と外国语力をつけて、思索を続けていきたいと思っています。



当時



現在

「未来人」

鹿沼和哉先生

本校O.B・O.Gの皆様におかれましては、ご健勝のこととお慶び申上げます。中高一貫の教頭を務めております鹿沼です。

教室での何気ない日常、明訓祭で沸き立つ体育館、野球応援のスタンドでの熱狂、雪の中のセンター試験激励——皆さんと共に過ごした日々は、今も鮮やかに心に刻まれています。

卒業後、「未来人」としてそれぞれの道へと羽ばたかれた皆さん。どれほど年月が流れても、「明訓」という二文字は、私たちを結ぶ永遠の絆です。

母校は、皆さんのご活躍を誇りに思い、見守り続けています。人生の

節目にふと立ち返る場所として、同窓会はいつでも皆さんと共にあります。どうぞ、いつでも気軽に遊びにいらしてください。



「私はまだ懐かしくはありません」
寺澤 琢磨 先生

「明訓の先生が、私に務まるのか」
不安心を抱えた社会人1年目を、川岸町時代の明訓で過ごしました。先生

という仕事の内容もほとんど分からず、人見知りで遠慮がちに働く私を、

当時の明訓生と先生方は容赦ない優しさと、強烈な親切で包み込んでくれました。そのときの甘くて苦い経験が明訓で働く動機となり、「明訓の先生」になろうと決心し、現在に至ります。ちゃんとできているかはよくわかりません。

さて、当時の思い出ですが、ここでは、人に話せるものだけ文字にしておこうと思います。

一つ目、ある英語の先生が、当時私が担任をしていた生徒たちに、私がドイツ人クオーターであるという冗談を信じ込ませました。しばらくドイツ語で挨拶され続けました。ちなみに私は佐渡と西蒲原のハーフです。

二つ目、「私は高校時代に数学で赤点をとり、追試を受けた。」というエピソードを毎年話しています。あるとき私の出身高校は、「日本屈指の有名進学校だった。」という噂が流れています。面白いから食べて否定はしませんでした。

今現在、新潟市内に在住しておりますが、本当に様々な場面で明訓生（卒業生含む）とその保護者に、明訓の先生としてではなく、私自身が、保護者・生徒・後輩・顧客などの様々な立場で再会しています。そして、再会の場に自分の子どもがいた場合、卒業生は片端からみんな「パパのお友達だよ。」と紹介させていただいておりますので、ご容赦ください。

さいまし。なお、夜中に酔っぱらって「飲みにいきましょうよ。」と連絡するのは、若いころよくしましたが、最近ようやく分かりました。迷惑だつて。でも、待つてる！



★学★校★案★内★

六月十日（火）に、新潟県民会館において特別文化行事を行いました。今年度からキャリア教育の一環として実施しています。今年度は、全国で活躍されているTHE SOULMATICCSさんをお招きして「スペル」を鑑賞しました。THE SOULMATICCSさんは、現代ゴスペル三曲以上をレパートリーにもち、国内外から「奇跡の声」と評される、日本を代表する「ゴスペルグループ」です。♪This is me や♪ダーリン、♪More Abundantlyなどの楽曲を堪能しました。生徒へのサプライズでは、明訓高校の校歌をアカペラで歌つてください、しつとりとした雰囲気で楽しむことができました。また、♪翼をください、♪HAPPY DAYなどの楽曲では、生徒も一緒に大きな声で盛り上がり、会場全体が一体となりました。

また、企画・制作をしてくださった（株）東京音楽鑑賞協会の方から、「明訓高校さんの鑑賞態度にとても感動している。盛り上がるところはしっかりと盛り上がり、しつとりと鑑賞する部分ではしっかりと聞く。これまで全国でたくさん公演を行ってきたが、これほど印象に残るメリハリのある公演は、五本の指に入る。」というお褒めの言葉をいただきました。

中学も高校も一つになつた、素敵な行事となりました。

特別文化行事



六月十三日（金）に令和七年度体育祭が実施されました。コロナ禍を経て、本格的な再開から二年目となる今年度の体育祭は、昨年度の運営をベースにしながらも、より円滑で安全に、そして生徒ひとりひとりが活躍できる場となるように、生徒会執行部を中心に準備をしてきました。

各連合とも日々の練習の成

果を十分に発揮し、各種競技や応援に全力で臨む姿がとても印象的でした。特に「連合対抗リレー」では終盤に大逆転が起こるほど白熱したレースとなり、昨年度に更新された明訓レコードに並ぶ記録が出るなど、大いに盛り上りました。

明訓の体育祭は、校訓である「自治」の下、生徒会執行部だけでなく、連合幹部や様々な部活動など、多くの立場の人の協力を得て準備が進められています。しかし、体育祭を成功させるためには、参加している全校生徒の協力が必不可少です。次年度からは開催時期を十月に移しての実施となり、今年度とはまた勝手が違い、準備など大変かと思いますが、明訓生全員が一丸となつて、より良い体育祭を実現していきたいと思います。

体 育 祭

R7年全国大会出場部活動

部活名	大会名	開催地	期間
1 弓道	第70回記念全国高等学校弓道大会	鳥取県立武道館(鳥取県米子市)	7月31日(木)~8月3日(日)
2 書道	第49回全国高等学校総合文化祭(かがわ総文祭2025)	坂出市立体育館・坂出市民ホール(香川県坂出市)	7月28日(月)~7月29日(火)
3 ダンス部	第37回全日本高校・大学ダンスフェスティバル(神戸)	神戸市・神戸文化ホール	8月5日(火)~8月8日(金)
4 放送	第72回NHK杯全国高校放送コンテスト	国立オリンピック記念青少年総合センター, NHKホール	7月21日(月)~7月24日(木)
5 放送	第49回全国高等学校総合文化祭	三木町文化交流プラザ	7月29日(火)~8月1日(金)
6 陸上競技部	秩父宮賜杯第78回全国高等学校陸上競技対校選手権大会	広島広域公園陸上競技場	7月25日(金)~7月29日(火)
7 剣道部	第72回全国高等学校剣道大会	広島県立総合体育館	8月7日(木)~8月10日(日)
8 生物	第49回全国高等学校総合文化祭(かがわ総文祭2025)	香川大学・高松中央高校(香川県高松市)	7月26日(土)~7月28日(月)
9 文芸	第49回全国高等学校総合文化祭(かがわ総文祭2025)	ユープラザうたづ、香川短期大学	7月25日(金)~7月28日(月)

令和7年度入試 新潟明訓高等学校 大学合格状況(5月20日現在)

1、国公立大学の合格状況

国公立大学合計 現役 113名 (既卒 10名) 合格 ※延べ数

【難関国立 現役 12名 合格(既卒 4名)】

大学	現役	既卒	合計
東北大	4	1	5
筑波大	3	3	6
東京大	2		2
一橋大	2		2
東京科大	1		1
合計	12	4	16

【国公立大学合格 内訳】

大学	現役	既卒
北見工大	1	
東北大	4	1
秋田大	1	
山形大	2	
茨城大	1	
筑波大	3	3
群馬大	1	
埼玉大	3	
千葉大	5	
宇都宮大	1	
東京海洋大	2	
東京学芸大	1	
電気通信大	1	
東京大	2	
東京科学大	1	
一橋大	2	
横浜国立大	3	1

【国公立等医学部医学科 現役 1名(既卒 3名)】

大学	現役	既卒	合計
筑波大		1	1
金沢大		1	1
福井大	1		1
防衛医科大学校		1	1
合計	1	3	4

2、私立大学の合格状況

現在 544名 合格(既卒 42名) 合格 ※延べ人数

【難関私立大学 94名 合格】

	R7年度	昨年度	一昨年度
早稲田大	7	6	7
慶應大	3	3	2
上智大	0	2	2
東京理科大	11	7	13
青山学院大	4	5	7
学習院大	6	3	2
中央大	8	12	6
法政大	14	10	13
明治大	8	8	9
立教大	17	10	9

	R7年度	昨年度	一昨年度
関西大	1	0	3
関西学院大	1	1	4
同志社大	8	6	8
立命館大	6	10	10

【日東駒専 64名 合格】

	R7年度	昨年度	一昨年度
駒沢大	12	18	11
専修大	14	18	16
東洋大	23	23	15
日大	15	19	25
合計	64	78	67

早慶上理 21名(昨年 18名)

GMARCH 57名(昨年 48名)

関関同立 16名(昨年 17名)

【医学部医学科】 現役 0名、既卒 10名 合格

内訳：東北医薬1、岩手医科1、自治医科1、獨協医科2、帝京1、北里1、杏林1、東海1、金沢医科1

3、短期大学・専門学校・就職

・短期大学合格者 5(現役進学者 5) 　　　・専門学校合格者 8(現役進学者 6) 　　　・就職 1

4、本校生徒の大学・短大進学率

(現役 大学・短大進学者数 297名 卒業者数 338名)

進学率 87.9%

(昨年 86.4% 一昨年 77.5% 3年前 85.0%)

令和7年卒
全日制第76回終身会費納入者御芳名
(敬称略)

令和七年四月十五日現在

会費納入状況

◎入会金	337名
全曰制76回生	337,000円
◎終身会費	337名
全曰制76回生	1,685,000円
◎合計	2,022,000円

藤野二田高高関関志佐佐佐佐佐佐 階階堂崎山橋沢賀藤藤木原林林堺田村田 結麗寧花美凜桧快梨吉ゆり朝美優天健幸蒼晴悠優巧七名 良晃子音帆遼咲愛大都響翔葵音太子陽紅奈嶺司音斗翔斗衣笑海	久木金勝大大大今伊五阿浅 保十 38	1組
高関鈴鈴杉新篠塙佐小後古古加遠岩岩石荒荒 坂谷木木木崎保田川藤山藤島石井藤本淺川井井 明優愛一悠日菜佳慶颯涼嵩大弥和菜幸名 瑞衣央瑠葵仁子瑠恋汰毅太祐太知亘桜毅子花	2組 38	渡渡渡渡吉八山山谷本 部邊邊辺田幡田田田間 柚海吏綺み万柚 季剛楓音玖那み菜華衣
篠酒小栗木河加柏風大今井伊味 原見塙川南合藤木間藪西上藤方 沙和梨紗温雛例咲聖哲璃雄 織孝恵花哉南功友来暉音斗桜奈	3組 37	水松前本堀藤橋野野西中長鶴椿角塚立 野澤田間越原田邊内村村尾卷田田川 心亜真悠絢華結実瑞湊美大一泰壯恭大 愛実秀郎菜綸子悠輝太玖雅紗郎平平輔
岩今射猪井市五阿 崎田場俣上村嵐部 日日侑悠奈那旺奏名 輝和弥人々緒清汰	4組 38	渡若山山桃村宮藤廣波長西永長土蝶田高高鈴須清 辺崎本上生松崎川井野川村田瀬田林中橋野木木貝水 香右莉日瑞結知日衣悠ひふ未捷奏万大優來 苗京理和希希慧也葵華優大華りみ悠太凪優翔慶斗未
後小黒加片小太石阿 藤池羽藤原野田川部 尚咲佳未義太宥咲美名 子樂絵優智暉杜良夕	5組 38	渡鶯山山丸本藤平早南中樋立園鈴塙櫻坂權小乘栗川金金小大太江宇 辺頭崎崎山保原松川波村花田木谷木上平林野賀瀬澤子田橋田口 寛朋ゆ陽貴日奈弘知笑百梓杏疏梨芽文あ茉巨蓮雅大啓優幸佳恵日咲太 志樹な久樂菜央資那里花沙美介央生音い子玖菜裕輝太芽輝乃輔那朗
木北加加角奥大太石池 村藤藤井田竹田井浦 龍日貴大海凌陽悠伶陽名 青輝明知斗向向駿和南	6組 42	渡渡横山宮宮皆松松堀星樋永戸寺玉田竹高相鈴讚齋齋小小 辺邊山崎下川川下澤原野口井井尾井中中橋馬木岐藤藤宮見林林 花紗楓沙彩慈唯夢真登佑陽匠侑八沙柚里日智晃寛康麻桃茉 菜衣太伶結尊妃美生愛叶宙也奈彩生月雲綾芭咲和陽誠大大花花由
小大太江伊石池 柳野田口藤山田 遼晴心友美友さ名 太郎風菜彩生結ら	7組 37	渡若山谷諸三円松松堀星福春橋成長中津玉田田武高清須鈴座笹齋斎桑 辺林田田橋本山平田山原本木本田島澤野虫畑中井野野藤木主子藤藤原 俊恭悠孝寧拓遙幹悠愛海快良和駿昂純優春愛聖劍心大勝優童史瑛壯 介一月太大人介大臥良燕成太叶喜生黎希志樹実来斗高揮蓮永朗侍馬太汰
小幸熊轡笠遠遠伊市 林田倉田原藤藤部川 悠陽瑞美健美名 斗仁新晏歩結介悠葵	8組 35	和渡渡渡吉山山皆松前本堀古長中田田谷田武高鈴鈴佐小久木神勝 中辺邊邊田崎賀川谷山多川澤川島村村川中石橋木木藤林田村谷又 駿莉麻大翔真柊優凌果新優ほの菜琥賢晴寧拓侑善智眞恒佳莉理玲 之介緒友智太優斗弥麻穂太郎澤か悠加郎太哉々巳那智哉咲輝恩緒紗菜

同窓生の皆様へ
登録情報の変更はお済ですか?

引越しや結婚などで住所や名前に変更があった場合は、
事務局までお知らせください。登録台帳を更新いたします。
「情報変更フォーム」から登録変更連絡が行えます。
事務局へのTELでもお受けしています。

<https://niigata-meikun-dousoukai.com/form/>

- ご本人確認のため、折り返しご連絡させていただく場合がございます。
あらかじめご了承ください。
- ご家族などが代理入力する場合は、
本人の許可をご確認のうえお願いします。許可を得ずに発生したトラブルは、本会は責任を負いません。
- お送りいただきました情報は新潟明訓高等学校および同窓会からのお知らせに利用させていただきます。

パソコン・スマホ対応
同窓会ホームページから
アクセス!



梁安松本星廣長葦面中中土張田田高曾鈴白篠澤佐坂
取田崎圖野橋部澤村山野嶋屋村巻山我木川澤田藤井
舞梨伊幸咲優幸友心信幸颯愛優真風清博陽直皓穂玲乃
香乃純大子風陽哉楓菜幸介真佳芽歩羽夏茂基翔成奏仁
長高鈴芝重佐佐佐笹坂小小後金稻五荒阿浅赤9山山
井橋木原松野藤藤倉井林林藤井田嵐木部間塚35田井
由駿千陽康涉百右桜基煌心麟由ひ健名優
樹輔路航悟哉迅紀稜恵季子宏亮希和郎佳た太椿汰
吉吉山矢柳森三本保藤藤廣樋馬中
田田崎部川本原間科本田川口場村
倫愛優ことひ新悠杏風航悠明結もり
音華良とはた菜月花太瑠花奏子こ